

聴覚支援学校との交流

28日(火)の午前中、聴覚支援学校の皆さんとの交流授業が行われました。今年は小グループに分かれ、それぞれが手話で自己紹介をした後、現在世界規模で進められているSDGsの項目からいくつか選択し、タブレットを使ってポスターを作成しました。

グループ交流では、最初はうまくコミュニケーションが取れず、お互いに緊張した様子でしたが、活動するうちにお互いの声も大きくなり、活発な意見交換ができるようになりました。1時間30分程度の活動でしたが、7つの班すべてで素敵なポスターを作成することができました。

閉会式では、片平中からはMさんとS君が感想を発表しました。活動を通して学んだことを、しっかりと発表することができました。最後に全員で記念写真を撮り、午前中の活動を終了しました。

午後はそれぞれが感じたことなどをレポートにまとめました。翌日のデイリーライフを読むと、「お互いの距離がだんだんと縮まり、良い交流ができて友達になることができた」、という感想が多くありました。3年生にとっても、自分の意見を伝えるという大変有意義な活動となりました。

交流授業を通して感じたことを、これからの様々な人との出会いで生かしてほしいと思います。



第1回実力テスト

29日(水)に、第1回実力テストを実施しました。今年度最初の実力テストでしたが、それぞれ集中して取り組むことができたと思います。

5教科の試験を連続して受けるので、大変疲れたと思います。翌日のデイリーライフにも疲れたという言葉が多く見られました。確かに疲れますが、県立高校入試の日はこれ以上に緊張しながらテストを受けることになります。今からこの緊張とテストの難易度に慣れて、常に実力を発揮してほしいと思います。

今期の結果は今月上旬に戻ってきます。夏休みの三者相談では、今週提出してもらった進路希望と、今回の結果を基にお話ししていきます。何か確認したいことがあれば、担任まで連絡をお願いします。

修学旅行まであと2週間

今日から7月です。13日から始まる修学旅行まで残り2週間となりました。持っていく荷物の準備は進んでいるでしょうか。感染者の数がやや増えていること、猛烈な暑さが若干心配ですが、体調管理を十分に行い、楽しい旅行にしたいと思います。毎日の健康管理を続けてください。